

# *Mayor organización de masas cubana inicia debates patrióticos en barrios del país*

---



La Habana, 19 oct (RHC) Con el objetivo de fortalecer la ideología revolucionaria y elevar los niveles de información del pueblo, los Comités de Defensa de la Revolución (CDR) realizaron el primer barrio-debate de la Jornada por el Deber Patrio y Antiimperialista.

La zona número 87 del capitalino Consejo Popular Pogolotti, en el municipio de Marianao, fue la sede de la actividad, presidida por Carlos Rafael Miranda, coordinador nacional de los CDR, y Julio César García, ambos miembros del Comité Central del Partido Comunista de Cuba.

Orestes Llanes, vice coordinador de la mayor organización de masas del país, reiteró a los vecinos la premisa de que un pueblo informado jamás será derrotado, razón por la cual emprenden esta jornada que se extenderá hasta el 15 de marzo, día en que se conmemora otro año de la histórica Protesta de Baraguá.

En diálogo con los cederistas y los coordinadores provinciales de los Comités, Llanes denunció el uso de la bandera norteamericana en prendas de vestir y otros artículos, así como el empleo indebido de los símbolos patrios.

El encuentro tuvo como momento especial la realización de un panel organizado por René González Sehwerert, Héroe de la República de Cuba y vicepresidente de la Sociedad Cultural José Martí y el periodista Iroel Sánchez, donde evocaron el pensamiento antiimperialista de Apóstol.

René González explicó que Martí conoció bien el capitalismo y eso le permitió comprenderlo y pronunciarse contra él.

Sánchez recordó a aquellas personas como los Cinco Héroes, hermanos de lucha, y Juan Miguel González, padre de Elián, a quienes les hicieron muchas ofertas con el objetivo de doblegarlos a los intereses de los Estados Unidos, sin embargo se mantuvieron firmes a sus principios.

El coordinador provincial de la Federación Estudiantil Universitaria y presidente en la Universidad Tecnológica de La Habana José Antonio Echeverría, Danhiz Díaz Pereira, afirmó en nombre de la juventud que ellos no son el eslabón más débil de la sociedad, como aseguran los norteamericanos, pues conocen la historia y están preparados y dispuestos a preservar la Revolución..

Próximamente cada provincia desarrollará un barrio debate piloto en el municipio cabecera con la presencia de un miembro del Secretariado Ejecutivo Nacional de los CDR, para luego ir generalizándose hasta llegar a todas las zonas del país.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/109200-mayor-organizacion-de-masas-cubana-inicia-debates-patrioticos-en-barrios-del-pais>



**Radio Habana Cuba**